

**CADENA NACIONAL
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
09 DE MARZO DE 2006**

EMBARGADO HASTA SU PRONUNCIAMIENTO DESPUES DE LAS 8:00 PM

QUERIDOS COMPATRIOTAS TENGAN TODOS MUY BUENAS NOCHES Y QUE DIOS BENDIGA A SUS FAMILIAS.

EN MI CALIDAD DE PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LA REPÚBLICA, AL SERVICIO DE TODOS Y CADA UNO DE USTEDES, Y CON PLENA CONCIENCIA DE LA ENORME RESPONSABILIDAD QUE TODOS TENEMOS EN LA BUENA MARCHA DE NUESTRO PROCESO DEMOCRÁTICO, QUIERO EXHORTARLOS A QUE EL PRÓXIMO DOMINGO, ACUDAMOS SIN FALTA, ESPERANZADOS Y ENTUSIASMADOS, A DEPOSITAR NUESTRO VOTO, PARA QUE DECIDAMOS LA ASAMBLEA LEGISLATIVA Y LOS CONCEJOS MUNICIPALES QUE LOS REPRESENTARÁN A PARTIR DEL PRIMERO DE MAYO.

VOTAR ES UN DERECHO CIUDADANO BÁSICO, Y A LA VEZ, ES UN DEBER PATRIÓTICO QUE NOS COMPROMETE A TODOS LOS CIUDADANOS SIN EXCEPCIÓN. DEBEMOS SENTIRNOS ORGULLOSOS DE LA DEMOCRACIA QUE ESTAMOS CONSTRUYENDO. HA SIDO UN ESFUERZO LARGO Y DIFÍCIL, PERO LOS FRUTOS ESTÁN A LA VISTA. TENEMOS PAZ, TENEMOS ESTABILIDAD Y ESTAMOS ABRIENDO RUTAS SEGURAS HACIA EL DESARROLLO; Y EL MÉRITO PRINCIPAL ES DE NUESTRO NOBLE Y ADMIRABLE PUEBLO, QUE HA SABIDO SUPERAR TODAS LAS ADVERSIDADES Y SIGUE DE PIE TRABAJANDO PARA SUPERAR TODOS LOS RETOS.

COMO SU PRESIDENTE, TODOS LOS DÍAS PONGO MI VOLUNTAD, MI ENERGÍA, MI ESFUERZO Y MI CORAZÓN DE SALVADOREÑO, PARA QUE NUESTRO PAÍS SIGA PROGRESANDO, EN PAZ Y LIBERTAD. Y PARA CUMPLIRLES CON EL PROYECTO QUE USTEDES ELIGIERON DEMOCRÁTICAMENTE EL AÑO 2004.



DESDE EL PRIMERO DE JUNIO DE 2004, NOS HEMOS DEDICADO A TRABAJAR POR LA GENTE, ESCUCHANDO SUS NECESIDADES Y ATENDIENDO SUS DEMANDAS.

SIN DESCANSO, Y CON GRAN ILUSIÓN Y CONFIANZA, HEMOS ASUMIDO Y LLEVAMOS ADELANTE LA TAREA DEL ENGRANDECIMIENTO NACIONAL, PORQUE NO PODEMOS DESPERDICIA NI UN SOLO INSTANTE, CUANDO SE TRATA DE LLEVAR BENEFICIOS A LAS COMUNIDADES, MEJORÍAS A LAS FAMILIAS Y OPORTUNIDADES A LAS PERSONAS. PARA QUE TODO ESO SEA PERMANENTE Y SOSTENIBLE, NUESTRO PROCESO DEMOCRÁTICO DEBE SEGUIR CONSOLIDÁNDOSE.

EL DOMINGO QUE VIENE, LOS SALVADOREÑOS ESTAMOS CONVOCADOS A UNA NUEVA CITA CON NUESTRA HISTORIA. Y TENEMOS QUE CUMPLIRLA PUNTUALMENTE, COMO VENIMOS HACIENDOLO DESDE AQUELLAS HISTÓRICAS FECHAS Y ELECCIONES DE 1982, CUANDO SALIAMOS A VOTAR BAJO LAS BALAS Y SIN NINGUN MIEDO.

LA DECISIÓN QUE CADA QUIEN EXPRESARÁ EN LAS URNAS, DEBE SER UNA DECISIÓN TOTALMENTE LIBRE Y CONCIENTE. EL FUTURO DE NUESTRO PAÍS DEPENDE DE ESTA DECISIÓN QUE TOME CADA UNO DE LOS CIUDADANOS SALVADOREÑOS. EL PRÓXIMO DOMINGO, DAREMOS NUESTRO VOTO POR EL PAÍS QUE QUEREMOS SEGUIR CONSTRUYENDO EN LOS PRÓXIMOS TRES AÑOS. Y POR ESO ES TAN IMPORTANTE QUE TODOS SALGAMOS TEMPRANO A VOTAR, A DEPOSITAR NUESTRO VOTO, SALGAMOS EN FAMILIA, CONVENZAMOS A LOS AMIGOS CON LA SEGURIDAD, DE QUE AL HACERLO ESTAMOS HACIENDO PATRIA.

QUIERO TAMBIÉN COMUNICAR A LOS SALVADOREÑOS, QUE EL PRÓXIMO DOMINGO POR LA NOCHE, PODREMOS CONTAR CON RESULTADOS CONFIABLES. HEMOS AVANZADO EN MATERIA ELECTORAL Y SEGUIREMOS AVANZANDO POR ESTE CAMINO. NUESTRO PADRÓN ELECTORAL HA SIDO AVALADO POR LA ORGANIZACIÓN DE ESTADOS AMERICANOS OEA, Y CONTAREMOS CON LA PRESENCIA DE CIENTOS DE OBSERVADORES INTERNACIONALES. ADEMÁS, ESTA SERÁ LA PRIMERA ELECCIÓN DE



ALCALDES Y DIPUTADOS, EN LA QUE VAMOS A UTILIZAR EL DOCUMENTO ÚNICO DE IDENTIDAD (DUI).

LOS INVITO A QUE HAGAMOS DEL DOMINGO PRÓXIMO, UNA GRAN FIESTA CÍVICA, ALEGRE Y PACÍFICA. EN CADA CIUDAD, EN CADA PUEBLO, EN CADA COMUNIDAD, EN CADA CANTÓN, EN LAS ÁREAS URBANAS Y EN LAS ZONAS RURALES: TODOS A MANIFESTARNOS EN LAS URNAS, COMO UNA GRAN FAMILIA QUE SOMOS. TENEMOS QUE VOTAR PENSANDO EN EL FUTURO, POR NOSOTROS, POR NUESTRAS FAMILIAS. POR LA DEMOCRACIA Y POR EL PROGRESO. CUANDO LOS CIUDADANOS VOTAN MASIVAMENTE ESTAMOS FORTALECIENDO LAS INSTITUCIONES Y ASEGURANDO LA ESTABILIDAD NACIONAL.

AMIGOS, AMIGAS, HERMANOS Y HERMANAS, COMPATRIOTAS TODOS:

COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, TENGO LA MISMA ASPIRACIÓN Y DETERMINACIÓN DE TODOS USTEDES: QUE EL SALVADOR SEA UN PAÍS EJEMPLAR EN TODOS LOS SENTIDOS. UN PAÍS HUMANO, ESTABLE, SEGURO, JUSTO Y DEMOCRÁTICO. Y PARA QUE ASÍ SEA, TENEMOS QUE EJERCER NUESTROS DERECHOS Y CUMPLIR NUESTROS DEBERES CÍVICOS. VOTAR ESTÁ EN LA PRIMERA LÍNEA DE ESOS DERECHOS Y ESOS DEBERES. QUE NADIE SE QUEDE SIN EJERCERLO Y SIN CUMPLIRLO.

Y QUE AL HACERLO, DIOS NOS ILUMINE Y NOS INSPIRE A TODOS.

¡ARRIBA LA DEMOCRACIA SALVADOREÑA! ¡ADELANTE EL SALVADOR!
PORQUE ESTE PAIS, VALE LA PENA.

COMO SU PRESIDENTE, LE PIDO A DIOS QUE NOS BENDIGA A TODOS Y QUE SALGAMOS EN FAMILIA, QUE SALGAMOS CON LOS AMIGOS Y TODO EL PUEBLO SALVADOREÑO, QUE SALGA EL DOMINGO A EXPRESAR SU VOLUNTAD SOBERANA.

MUCHISIMAS GRACIAS, BUENAS NOCHES Y QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA.

